

La jeunesse détient les clés de l'après covid !



Notre escape game sécurité routière
dans 15 communes et 12 départements 🚗



Faire de la prévention différemment c'est aussi communiquer davantage et autrement.

Force est de constater que pour atteindre les nouvelles générations, la prévention à l'ancienne ne suffit plus ! Notre escape game de la sécurité routière et des addictions est un levier de sensibilisation qui fait un carton. Une belle réussite pour ce dispositif inédit de rapprochement jeunes et policiers.

Plus de 1700 collégiens, lycéens
et étudiants en 3 mois

Plongés dans une enquête de
police post-accident



[Prêt pour une course contre la montre effrénée ?](#) 🖱️

Lancement de l'escape game environnement

□
Une espèce animale ou végétale
disparaît toutes les 20 minutes

Déjà 5 communes et
2 départements précurseurs
(Alpes-Maritimes et Vaucluse)

Parce que la nature n'est pas un libre-service mais est une beauté en partage, nous avons lancé un escape game qui révolutionne l'éducation à l'environnement. Coup de cœur national du groupe Suez, ce dispositif inédit de sensibilisation aux enjeux environnementaux a été inauguré par le Maire de Grasse et Vice-Président du Département, Jérôme Viaud, et par le Sénateur et Conseiller régional Philippe Tabarot. Testé et approuvé par le Conseil Municipal des Jeunes, notre escape game, imaginé, créé et testé dans le centre historique de la commune, permet de comprendre les enjeux du développement durable pour agir en citoyens responsables. Désormais prêt à parcourir la France !



Notre escape game, c'est :

- sensibiliser les jeunes au respect de l'environnement via un outil innovant
- promouvoir les écogestes citoyens
- comprendre plus facilement les enjeux du réchauffement climatique !

Découvrez cette mission d'investigation visant à sauver la planète 



Dans #LaGrandeEmission, sur Azur TV

Quentin Matton notre Directeur, était l'invité de «La Grande Emission" sur Azur TV : "Les jeunes sont capables de déplacer des montagnes, de donner vie à de formidables initiatives et de créer de belles chaînes de solidarité. À G-ADDICTION Jeunesse Citoyenne, je le constate tous les jours».

[Le replay ici](#) 



Village itinérant

Jeunes femmes et hommes engagés pour le changement et l'évolution des mentalités sur des sujets qui nous paraissent essentiels, nous faisons de l'égalité femmes-hommes un axe majeur de

**de l'égalité
femmes-
hommes dans 3
villes du Nord**



notre action. Avec le soutien du Préfet du Nord, nous faisons émerger des interrogations et poussons les jeunes à la réflexion. Plus de 200 bénéficiaires de notre village mobile de l'égalité dans les communes de Hazebrouck, Loos et Beuvrages. L'égalité femmes-hommes doit devenir une réalité, et cela passe notamment par les nouvelles générations.



3 villages interactifs de sécurité routière et prévention santé



Avec le soutien appuyé de la Préfecture et du Département des Alpes-Maritimes, une vingtaine de nos intervenants ont animé 3 villages citoyens formés chacun de 6 ateliers participatifs. 500 jeunes des collèges Jean Médecin Sospel, Mistral Nice et du Lycée Saint Vincent de Paul Nice ont été sensibilisés aux gestes qui sauvent avec les pompiers du SDIS 06, aux dangers de la vitesse, de l'alcool et du cannabis via un simulateur deux-roues et des lunettes d'immersion alcoolémie et cannabis.

Dépistage des caries de plus de 1000 enfants des quartiers populaires des Alpes-Maritimes

La carie dentaire est un problème de santé publique dès la petite enfance. Nos équipes sillonnent le département pour dépister les caries des élèves de CP (6ans). Avec la complicité de l'Assurance Maladie et de nos super dentistes, nous offrons un kit avec brosse à dent à chaque enfant.



En plus d'un rappel de la gestuelle du brossage lors d'une animation interactive en classe, les parents reçoivent un courrier personnalisé avant la relance d'un médecin conseil.

Plus de 1000 bénéficiaires cette année, soit le double de l'an dernier afin qu'ils soient plus nombreux à profiter du dispositif M't Dents : examen bucco-dentaire pris en charge tous les 3 ans de 3 à 24 ans par l'Assurance Maladie. Le Maire de Grasse, Jérôme Viaud, a remis le diplôme du champion de la brosse à dents aux enfants.



22 volontaires en service civique au service de l'intérêt général

Un grand Merci à Charline ! 🙌 C'était la dernière semaine de l'une de nos 22 volontaires en service civique. Une belle expérience au service des autres durant laquelle elle a grandi au gré de ses rencontres et animations. Nous lui souhaitons le meilleur, ainsi qu'une vie professionnelle et personnelle épanouie.



C'est aussi le début du service civique de Céleste ! Nous signons ensemble son contrat d'engagement au sein de G-ADDICTION durant 8 mois. Céleste sensibilisera les jeunes aux grands enjeux citoyens notamment via notre escape game de l'environnement, biodiversité et changement climatique.

Faire de nos jeunes de #BonsSamaritains qui sauvent des vies



Parce que l'arrêt cardiaque est un défi, parce que la mort n'est pas inévitable, les pompiers du Département des Alpes-Maritimes invitent, sur chacun de nos villages itinérants de sécurité routière et prévention santé, les jeunes à rejoindre le Bon Samaritain et à télécharger

[Stayingalive.org](https://www.stayingalive.org) !

Notre objectif commun ? Plus de témoins qui reconnaissent l'arrêt cardiaque et qui appellent les secours en composant le 112, plus de citoyens sauveteurs de proximité, plus de vies sauvées !
